

ピーグレンのお客さまへ

晩秋の候、肌寒くも箱根強羅の大文字山の鮮やかさを増し美しい季節、皆様から  
温かくやさしいお気持ちが届きました。

この度は、当園の児童の為に「経験・学び」の機会を支援して頂くご寄付を頂きまして  
誠にありがとうございます。

昨年からのコロナ禍で子ども達は幾度か休校を余儀なくされ、皆が楽しみにしてい  
た学校行事や施設行事の中止、担当職員との個別外出ができないこと、宿泊や外  
食の機会もなくなったことは、子ども達の大きなストレスになっていました。今年に入って  
からも度重なる緊急事態宣言の影響で行事や外出の機会が持てないことが多くあり、  
我慢の期間が続いていました。ようやく社会に日常が戻って来る兆しが見えた中でのご  
寄付はとてもありがたく、今まで頑張って耐えてきた子ども達のために有効に使わせて頂  
きたいと思います。

ご寄付の用途については、当園で力を入れている野球、ソフトボールクラブの活動  
が再開できるため、練習や試合で使える用具の購入を検討しております。また、今年の  
夏子ども達も応援していたオリンピック・パラリンピックで行われていた「ボッチャ」等のスー  
ーツ用具の購入、ボルダリング体験の費用。さらに、昨年度は実施できなかったアリ遊  
びやウインタースポーツの体験費用として当てさせて頂ければと考えております。

今後、何らかの形で体験等実施後に子ども達の姿や感謝の気持ちをお伝えできる  
機会を設けたいと思っております。まずは、皆さまに書中をもってお礼申し上げます。

この度は誠にありがとうございました。

2021.11.18 強羅駅の星園

園長 犀川 寛人